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AL PREFETTO di PORDENONE
Sacile, 21/12/2022
Oggetto: Mancata risposta da parte dell’Amministrazione Comunale di Sacile

Ill.mo sig. Prefetto,
Con la presente i sottoscritti, Pasquale Manzi, Pierantonio Marchesin e Rossana Casadio,
intendono esporre all’attenzione della S.V. quanto segue:
con la presente i sottoscritti cittadini chiedono l'intervento della S.V. in merito alla mancata
risposta ad oggi dell'Amministrazione Comunale di Sacile ad una richiesta relativa a diversi
aspetti della mobilità nella frazione di San Giovanni del Tempio. Si tratta di una frazione
sviluppatasi negli anni a nord a sud e lungo la Pontebbana, per cui il tratto rappresenta per noi
un problema quotidiano.
In questi giorni la stampa rimarca nuovamente che la Pontebbana è la strada più pericolosa, in
particolare, il tratto pordenonese. gli incidenti che si verificano ogni anno nel tratto San Giovanni
del Tempio lo testimoniano. Proprio perchè i residenti conoscono ogni centimetro di potenziale
pericolo, a maggio abbiamo ottenuto un'assemblea molto partecipata con l'Amministrazione (in
allegato il report).

      

In seguito all'assemblea tenutasi in data 11 maggio e lasciando trascorrere tempi ragionevoli, il 
10 ottobre abbiamo inviato al sig. Sindaco una serie di richieste
per ottenere informazioni più precise su alcuni punti comunque ritenuti condivisibili dagli
amministratori presenti e sui lavori già da tempo, cioè da anni, dati per certi (in allegato).
Non avendo ottenuto risposta abbiamo inviato sollecito il 22 novembre (in allegato).
Di seguito, in data 7 dicembre, abbiamo inviato segnalazione al Difensore Civico regionale,
dott.Arrigo De Pauli, che ha immediatamente sollecitato il sig. Sindaco di Sacile con sua mail
del 9 dicembre.
Purtroppo ad oggi non ci è pervenuto ancora nulla.
Perciò, convinti che le politiche di mobilità passino anche da una grande collaborazione con i
cittadini, ribadito anche dal PNSS 2030, ci rivolgiamo alla S.V. per chiedere di intervenire al fine
di poter ottenere risposta alla nostra richiesta al sig.Sindaco di Sacile del 10 ottobre c.a.
Ringraziando anche questa volta la S.V. per la sempre cortese attenzione, porgiamo distinti
saluti
f.to : Pasquale Manzi, Marchesin Pierantonio, Rossana Casadio

  

PS: Il  24 dicembre 2022 su entrambi i quotidiani della stampa locale viene  data notizia della a
pprovazione del progetto di fattibilità tecnica
(anche se ci pareva di aver capito che questo passaggio era già  avvenuto) per 
i lavori all'incrocio di via Pordenone sulla Pontebbana.  Spesa di 
80.000 euro
. Aspettiamo data inizio lavori.
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